Nota de Prensa



Comisión de Salud convocó a Ministros

Para analizar avances de Objetivos del Milenio

En sesión extraordinaria a realizarse el 18 próximo, la Comisión de Salud, Población, Familia y Personas con Discapacidad, convocó a los ministros integrantes del Comité Intersectorial de Asuntos Sociales (CIAS), para conocer los

avances del Informe Nacional 2009-2010 de los Objetivos del Milenio, que se presentará en junio próximo ante la Organización de Naciones Unidas (ONU).

La novena Sesión Extraordinaria de la Comisión de Salud, se realizará el próximo martes a las 11.30 a.m. en la Sala Bolognesi de Palacio Legislativo, a la cual también han sido invitados los representantes de las instituciones de la Cooperación Internacional y organizaciones de la sociedad civil, encargados de establecer los criterios para la elaboración del Informe sobre el cumplimiento de las metas del Milenio 2000-2015.

Así lo anunció hoy la congresista Hilda Guevara Gómez, presidenta de la Comisión de Salud, quien indicó que restan cinco años para el cumplimiento de los Objetivos del Milenio y se necesitan acciones decisivas y concertadoras para garantizar su cumplimiento, especialmente en los objetivos 4 referido a reducir la mortalidad de los niños menores de cinco años; 5 para mejorar la salud materna, y 6, dedicado a combatir el VIH/SIDA, el paludismo, la tuberculosis y otras enfermedades.

La legisladora aprista indicó que la Cumbre de Evaluación 2010 sobre los Objetivos del Milenio se llevará a cabo en Nueva York en setiembre de este año, en la cual el Estado peruano debe brindar informes sobre el progreso nacional en relación a los avances en el cumplimiento de las metas, y cómo los tomadores de decisión del país han desarrollado acciones concretas para lograrlas.

En ese sentido la Comisión de Salud ofició para que acudan a la sesión extraordinaria del 18, al Presidente del Consejo de Ministros, Javier Velásquez Quesquén, quien también integra el CIAS, a los ministros de Salud, Oscar Ugarte Ubilluz; Educación, José Antonio Chang Escobedo; Justicia, Víctor García Toma; Trabajo, Manuela García Cochagne; Economía y Finanzas, Mercedes Aráoz y Mujer y Desarrollo Social, Nidia Vílchez Yucra.

Guevara Gómez precisó que la Comisión de Salud, Población, Familia y Personas con Discapacidad, cuyo objetivo es velar por el bienestar de la salud de los peruanos y peruanas analizará puntualmente los avances del informe, especialmente en lo referente a la salud de las mujeres y el acceso a la salud reproductiva, tema sobre el cual se ha trabajado en el Legislativo, que cuenta

con el Dictamen sobre la Ley de Salud Sexual y Reproductiva, listo para su aprobación en el Pleno.

Recordó que según el Informe 2008- Avance de los Objetivos del Milenio en el Perú, presentado por el Primer Consejo de Ministros del Gobierno del presidente Alan García, dio cuenta que "si bien el 99% de mujeres en edad fértil tiene conocimiento de métodos anticonceptivos, sólo el 71% de ellas utiliza alguno de ellos, sea moderno (48%) o tradicional (23%). Existe correlación entre uso de métodos anticonceptivos, área de residencia y nivel educativo. No se ha avanzado significativamente en reducir la tasa de natalidad en adolescentes. El Perú está a 8% de cumplir con la meta de lograr total cobertura en atención prenatal".

En esa oportunidad, el Coordinador Residente del Sistema de Naciones Unidas en el Perú, Jorge Chediek comentó en Palacio de Gobierno que "la mortalidad materna se redujo, no tenemos los últimos datos, aunque alguna información preliminar nos muestra un progreso, pero quizás no tanto como fuera necesario".

Finalmente, la congresista Hilda Guevara dijo que espera que la sesión extraordinaria del 18 sea fructífera al conocer los últimos resultados de las acciones aplicadas de los Objetivos del Milenio, establecidos en la Declaración del Milenio de las Naciones Unidas, en septiembre del 2000, suscrita por los Jefes de Estado y de Gobierno de 189 países, entre ellos, el Perú, quienes se comprometieron a reducir la pobreza a la mitad (al 2015) como límite para alcanzar la mayoría de los objetivos esbozados en 18 metas y 48 indicadores.

Lima, 12 de mayo de 2010

Prensa Comisión de Salud Of. 3117813, Cel: 975440069, RPM #888133, Emails: rreynap@congreso.gob.pe, rreynap@yahoo.com

Lima, 11 de mayo de 2010

Prensa Comisión de Salud Of. 3117813, Cel: 975440069, RPM #888133, Emails: rreynap@congreso.gob.pe, rreynap@yahoo.com